

NEWSLETTER VOL.19

燕市役所まちあそび部

2025.9.3

松長小ミーティング

活
動
内
容

- ①松長小ミーティング
- ②フリータイム

松長小ミーティング



9/3(水)燕市役所まちあそび部メンバー4名が、旧松長小学校に集まりミーティングを行いました。

昨年度この松長小で実施した「運動会やり直してみた。」をもう1度やりたいという声が多く、そのアイデア出しを行いました。

ミーティングには燕北地区まちづくり協議会会長にもお越しいただき、メンバーのアイデアを親身になって聞いてくれました。

今回のミーティングでは日程候補とやりたいことをざっくばらんに出していきました。実施概要がまとまったら告知していきますので今後の展開をお楽しみに～！

フリータイム

ミーティング中に「休憩」ということで、旧松長小学校の体育館をお借りしフリータイム、ピアノを弾いたり、バスケをしたり、体育館を走り回ったり。各々自由に遊ばせてもらいました。



今後のまちあそび

9月もまちあそびたくさん実施していきます！

①9/15(祝) 燕市役所で開催される「スワローズライスファームプロジェクト」でトマみそカレー豚丼の販売を行います。今年度3回目のトマみそカレー豚丼の販売、メンバーの作るトマみそのクオリティは日々あがってますのでぜひお買い求めを！

②9/23(祝) デンカビックスワンススタジアムで開催される「明治安田生命J1リーグ」アルビレックス新潟対名古屋グランパスの試合前に燕市ブースが出店されます。そこでまちあそび部は「トマみそカレー豚丼レトルト」の販売補助を行います。アルビの試合観戦に行かれる方、ぜひ燕市ブースにもお立ち寄りください！

